

JUNTA ELECTORAL DE LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

RESOLUCIÓN 4/2018-4 DE 22 DE FEBRERO DE 2018

**PUBLICACIÓN DE RESULTADOS. PROCLAMACIÓN PROVISIONAL DE CANDIDATURAS ELECTAS
ELECCIÓN DE DIRECTORES/AS DE LOS SIGUIENTES CENTROS DE LA UNIVERSIDAD:
CENTRO DE ESTUDIOS DE LA MUJER
CENTRO DE INVESTIGACIÓN DE ENFERMEDADES TROPICALES**

La Junta Electoral de la Universidad de Salamanca, celebradas las votaciones para la elección de Directores/as del Centro de Estudios de la Mujer y del Centro de Investigación de Enfermedades Tropicales,

HA RESUELTO:

1.- Hacer públicos los resultados de la votación:

Centro de Estudios de la Mujer:

D^a Marta del Pozo Pérez 37 votos

Centro de Investigación de Enfermedades Tropicales:

D^a Esther del Olmo Fernández 5 votos

2.- Proclamar, provisionalmente, como candidatas electas a:

Centro de Estudios de la Mujer:

D^a Marta del Pozo Pérez

Centro de Investigación de Enfermedades Tropicales:

D^a Esther del Olmo Fernández

Salamanca, 22 de febrero de 2018
EL PRESIDENTE DE LA JUNTA ELECTORAL
DE LA UNIVERSIDAD


**VNIVERSIDAD
D SALAMANCA**
CAMPUS DE EXCELENCIA INTERNACIONAL
JUNTA ELECTORAL

Fdo.: Agustín S de Vega